
Leider das Blöde Thema Wandlung
Beitrag von „DerUnser“ vom 3. Januar 2008 um 23:34

Zitat von man

wir habe gem. etlichen gerichtsurteilen damals mit faktor 0.4% gewandelt...

gruß heiko

na mit den 0,4 % habe ich schon gelesen und akzeptiere auch nur diesen Wert

mfg
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